



En Hualañé
Charla promueve
digitalización en
mayores

En la comuna de Hualañé se desarrolló una Jornada Participativa Territorial con dirigentes mayores, instancia orientada a promover la participación activa de las organizaciones sociales y fortalecer su rol en el desarrollo comunitario. En este marco, se llevó a cabo una charla sobre ciudadanía digital, especialmente dirigida a personas mayores, con el objetivo de entregar herramientas y buenas prácticas para desenvolverse de forma segura en el entorno digital. La actividad fue organizada por la Seremi de Gobierno, Nataly Rojas, en conjunto con Lucía Bozo, encargada de la División de Organizaciones Sociales (DOS) del Maule.

Durante la jornada se abordaron temas clave como el uso responsable de internet, la verificación de información y la prevención de estafas virtuales. Se recalcó que, si bien internet es una valiosa fuente de información, también puede ser un espacio donde circulan noticias falsas y amenazas. Por ello, se hizo hincapié en la importancia de actuar como ciudadanos digitales responsables: proteger los datos personales, no creer todo lo que se ve en línea y desarrollar un pensamiento crítico frente a la información.

Uno de los momentos destacados fue la presentación del Coordinador Regional de Senama, Ignacio Salas, quien reforzó la importancia de acercar la tecnología a las personas mayores de manera segura e inclusiva. Durante su intervención, Salas compartió iniciativas impulsadas por Senama para fomentar la alfabetización digital, el acceso equitativo a herramientas tecnológicas y la participación activa de las personas mayores en espacios digitales.

También participó la directora de Desarrollo Comunitario (Dideco), Lorena Retamal, en representación de la alcaldesa Carolina Muñoz Núñez, reafirmando el compromiso del municipio con la educación digital y el bienestar de los adultos mayores.

La actividad concluyó con la entrega de herramientas prácticas para prevenir fraudes y navegar con mayor seguridad, fomentando el empoderamiento digital y la autonomía de las personas mayores en la comuna.